

Pressestatement Olympia München

Zitat Dominik Friedrich, Vorsitzender der MSJ

"Wir als Münchner Sportjugend – die Stimme von über 100.000 jungen Sportler*innen in dieser Stadt – sehen in Olympischen und Paralympischen Spielen eine riesige Chance für München. Olympia bedeutet für uns nicht nur Weltklasse-Sport vor der eigenen Haustür, sondern auch neue Begeisterung für den Breitensport, moderne Sportstätten, internationale Begegnungen und ein starkes Signal, dass Sport unsere Gesellschaft prägt.

Genau deshalb begrüßen wir die Bewerbung Münchens ausdrücklich.

Gleichzeitig haben wir eine klare Vision im Sinn:

Olympia wird mehr sein als ein zweiwöchiges Event. Für uns junge Menschen zählen die langfristigen Wirkungen. Die Spiele werden ökologisch und sozial nachhaltig geplant sein, sie werden fair und transparent umgesetzt werden und gehen nicht an der Jugend vorbei. Junge Menschen werden aktiv beteiligt— von der Vorbereitung bis zur Umsetzung. Denn so wird Olympia für uns zu einem echten Motor, der den Sport und die Jugendarbeit in München auf Jahre hinaus stärkt.

Wir wünschen uns Spiele, die weltweit als Beispiel gelten: Spiele, die zeigen, wie eine Stadt ihre Jugend ernst nimmt, wie Sport verbindet und wie Zukunft gestaltet werden kann. Dafür stehen wir bereit. Die Münchner Sportjugend ist Partnerin der Stadt München – mit unseren Vereinen, unseren Ideen und unserer Energie.

Gemeinsam können wir Olympische Spiele auf die Beine stellen, die nicht nur sportlich glänzen, sondern den Namen "Jugendspiele" wirklich verdienen", betont Dominik Friedrich, Vorsitzender der Münchner Sportjugend.

